

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES
FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

-2-

INSTITUTO DE ARTE AMERICANO
E INVESTIGACIONES ESTETICAS

Me parece muy bien eso de poner frases breves, aclaratorias, como se hizo en Paul Rudolph. Pero no va a ser fácil, pues como van planos con las aclaraciones de las numeraciones, grabados, etc, en un formato pequeño como es el nuestro hay que hacer pininos para que quepa todo eso sin echar a perder la "jometria".

Del texto aun no he hecho nada, a la espera de contar con todo el material gráfico y darle empuje a esta parte, que urge mas que el "macaneo" preliminar. Pero con todo lo que han escrito ustedes.....mas lo de Bresciani (!!!) no tendremos que rompernos mucho la cabeza.

Donde se me quemaron los papeles es en el tamaño de los números que llevan los planos. Al reducirse al formato definitivo quedan muy pequeñitos, y si bien se leen con cierta nitidez, habiesen quedado mucho mejor si se hubiesen hecho mas grandes. Esto es culpa mia, que me olvidé de avisarles ese detalle. Pero no es problema mayor; gracias a Dios nuestro impresor es formidable y usamos buen papel, de modo que se podrán leer nitidamente.

Finalmente, debo felicitar al o a los dibujantes que hicieron los planos. Son perfectos, admirablemente dibujados, limpios y modernos sin caer en el rebuscamiento o la extravagancia. Y para terminar, una pregunta, que contes tará usted cuando en alguna oportunidad me escriba: leyendo los textos preparados por ustedes, vi que adoptaron ciertos módulos (creo que en Portales) de cuatro y cinco pies. ? Es que aun usan ustedes medidas sajonas? ? No convendrá poner eso en metros, a nuestra manera y usanza ?

Basta de lata por hoy. Le seguiré teniendo al tanto de la marcha del trabajo, y consultándole cuando se requiera.....mientras Dicky Braun sigue rascándose el ombligo en la ciudad mas austral del mundo.

Cordialmente

Luigi Buechius

P.D. Olvidaba decirle que eso de fraccionar el equipo en cuatro cabezas no me convence. Van a parecer esas fotos de periódicos en que dan noticia de que la Policía atrapo' a cuatro tratantes de blancas. Me parece que estan muy bien sin fraccionamientos, en dulce montón los cabezudos y los jibarizados.